

Martot : le marché de Noël a été un succès

Publié 29/11/2017 21:37 / Mise à jour 29/11/2017 21:37



Les bénévoles de l'Amicale de **Martot** organisaient samedi un marché de Noël. Les nombreux visiteurs ont dégusté un vin chaud tandis que des producteurs locaux présentaient leurs spécialités : boudin blanc, foie gras... Quant aux enfants, ils ont profité d'une balade en calèche en compagnie du Père Noël. Dans la salle polyvalente, de nombreux exposants proposaient toutes sortes de décorations artisanales pour réaliser une belle table de fête. L'École du chat d'**Évreux** vendait de nombreux gadgets, réalisés par les bénévoles au profit des chats dont ils s'occupent.